
令和４年度第３回教育研究評議会議事要録 

日  時  令和 4年 6月 8日（水）13時 30分 ～ 16時 26分 

場  所  第一会議室 

出 席 者  池田学長，藤井理事，吉澤理事，横田理事，佐藤理事，鈴木理事 

   藤原地域デザイン科学部長，杉山評議員 

   中村国際学部長，阪本評議員 

   加藤共同教育学部長，人見評議員 

   入江工学部長，古神評議員 

   山根農学部長，長尾評議員 

   湯上地域創生科学研究科長，松金副学長兼基盤教育センター長，長谷川副学長 

陪  席  溝口監事，冨田監事，天沼学長特別補佐，磯谷学長特別補佐， 

福井学長特別補佐 

議事に先立ち，学長から，令和４年度第２回教育研究評議会議事要録（案）を確認し，原案

のとおり承認した。 

［議 題］ 

１. 教員人事について

学長及び共同教育学部長から，資料1-1に基づき，学術院（共同教育学部）助教のテニュア付与

選考に関する戦略企画本部会議における選考結果について説明があり，審議の結果，令和５年３月１

日付けでテニュア付与を可とすることを承認した。 

学長及び農学部長から，資料1-2に基づき，農学部特任研究員の採用に関する戦略企画本部会議

における選考結果について説明があり，審議の結果，令和４年７月１日から令和５年３月31日の任

期で採用することを承認した。 

２. 法人評価（第３期中期目標期間終了時評価）における実績報告書について

藤井理事から，資料２に基づき，法人評価（第３期中期目標期間終了時評価）における実績

報告書について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

３. 認証評価における自己評価書について

藤井理事から，資料３に基づき，認証評価における自己評価書について説明があり，審議の

結果，原案のとおり承認した。 

なお，シラバスへの記載が未充足であることへの対応について，改めて各部局長宛に協力依

頼があった。 

４. 全学アドミッション・ポリシーの改正（案）について

吉澤理事及び天沼学長特別補佐から，資料４に基づき，全学アドミッション・ポリシーの改

正（案）について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 



５. タンザニア国ダルエスサラーム大学と宇都宮大学の間における大学間交流協定覚書の締結

について 

松金副学長から，資料５に基づき，タンザニア国ダルエスサラーム大学と宇都宮大学の間に

おける大学間交流協定覚書の締結について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

 

６. 中華人民共和国浙江大学と宇都宮大学の間における学生交流に関する覚書の締結について 

松金副学長から，資料６に基づき，中華人民共和国浙江大学と宇都宮大学の間における学生

交流に関する覚書の締結について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

 

７. 新学位プログラムの入学定員について 

学長及び吉澤理事から，資料７に基づき，新学位プログラムの入学定員について説明があ

り，審議の結果，原案のとおり承認した。 

また，３年次編入生の定員についても，倍率等を考慮のうえ検討中である旨報告があった。 

なお，各学部からの入学定員の削減について，小規模の学部については削減する人数を配慮

いただきたい旨意見があった。 

 

８. 国立大学法人宇都宮大学職員審査委員会規程の改正について 

総務部長から，資料８に基づき，国立大学法人宇都宮大学職員審査委員会規程の改正につい

て説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

 

９. 土地の有効活用の推進について 

佐藤理事から，資料９に基づき，土地の有効活用の推進について説明があり，審議の結果，

原案のとおり承認した。 

 

10. 職員の不利益処分について 

佐藤理事及び山田総務課長補佐から，資料 10に基づき，ハラスメント防止委員会委員長から学

長あてに報告があったハラスメント案件について，職員審査委員会に審査を付託したい旨の説明が

あり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

 なお，審査委員会委員の「理事のうち学長が指名した者」については，佐藤理事を指名する旨説明

があった。 

 

［報告事項］ 

１. 令和３年度大学卒業・大学院修了者の就職等進路状況について 

吉澤理事から，資料 11に基づき，令和３年度大学卒業・大学院修了者の就職等進路状況につ

いて報告があった。 

 

２. 令和４年度オープンキャンパスの開催日程について 

吉澤理事から，資料 12に基づき，令和４年度オープンキャンパスの開催日程について報告が

あった。 

また，天沼学長特別補佐から，高校教員向けの入試説明会について，７月中の開催に向け検

討を進めている旨報告があった。 

 

３. 節電についてのお願い 



佐藤理事から，資料 13に基づき，節電のお願いについて報告があった。 

 

４. 令和４年度宇都宮大学監事監査計画について 

溝口監事から，資料 14に基づき，令和４年度宇都宮大学監事監査計画について報告があっ

た。 

 

５. 令和３年度国立大学法人宇都宮大学監事監査意見（報告）書及び監査報告（法令準拠書

類）について 

溝口監事及び冨田監事から，資料 15に基づき，令和３年度国立大学法人宇都宮大学監事監査

意見（報告）書及び監査報告について報告があった。 

 

６. 新型コロナウイルス感染症対策のための本学の対応方針について 

総務部長から，資料 16に基づき，新型コロナウイルス感染症対策のための本学の対応方針に

ついて報告があった。 

 

７. その他 

 吉澤理事から，新型コロナウイルス感染症対策にかかる「宇都宮大学における授業の実施等

に際してのガイドライン」について，マスク着用に関する取扱い等を含め，現在見直しを行っ

ている旨報告があった。 

 また，学生の公欠の取扱いについて，改めて説明があった。 

 

 国際学部長から，現在，国際学部が世話部局として，スペインのアンカラ大学との大学間協

定締結について検討を進めており，協定締結に向け，各学部に協力依頼があった。 

 

 

以上 


